

PlantaDoce.

Público

Objetivo 2022: la Unión Europea proyecta una producción de 3.600 millones de vacunas

La producción mundial para el año que viene está cifrada en más de 20.000 millones de dosis. En 2021, la Unión Europea ha producido 3.000 millones de dosis y ha completado la vacunación primaria de cerca del 70% de su población.

PlantaDoce
9 dic 2021 - 09:33



Las farmacéuticas pisan el pie del acelerador en sus fábricas. **Las farmacéuticas de la Unión Europea (UE) prevén producir 3.600 millones de inyecciones de Covid-19 el próximo año.** Por otro lado, la producción mundial se proyecta en más de 20.000 millones de dosis, según *Reuters*.

Las plantas europeas han producido 3.000 millones de dosis este último año, según estos mismos funcionarios, que agregaron que la cifra de 2022 “es mucho más de lo necesario para vacunar y dar refuerzo a la población de la UE”.

La administración de dosis de refuerzo no está en conflicto con el objetivo de vacunar en todo el mundo, según aseguran fuentes de la UE. Por otro lado, **no se facilita ningún desglose por fabricantes de vacunas**

PlantaDoce.

, aunque los mayores productores de Europa han sido hasta ahora Pfizer y BioNTech.

La administración de dosis de refuerzo no está en conflicto con el objetivo de vacunar en todo el mundo

Los países de la UE están administrando dosis de refuerzo tras haber completado la vacunación primaria de cerca del 70% de su población. Mientras tanto, **en África solo el 7% de los habitantes ha sido inmunizado contra el coronavirus.**

En septiembre, la UE añadió un lote extraordinario de 200 millones de vacunas contra el coronavirus a su paquete de donación para países extracomunitarios. La Comisión Europea ya se había comprometido a donar 250 millones de dosis de cara a mediados de 2022 y entonces se añadieron 200 millones de unidades más a este paquete. La donación se centrará especialmente a los países de África.

“Nuestra primera y más urgente prioridad es acelerar la vacunación mundial”, declaró entonces Ursula Von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, en el Parlamento Europeo en Estrasburgo. La máxima mandataria comunitaria añadió que se trata de “una inversión en solidaridad, invirtiendo también en la salud global”.